

Familie Böker hat eingeladen zum ersten Türchen des Adenstedter Adventskalenders. Silke Böker begrüßte die zahlreich Erschienenen.



Nach Verlesung der Tages-Losung,

- Erkennt, dass der HERR Gott ist!
(Psalm 100,3)

sangen fast alle das Lied "wir sagen Euch an den lieben Advent".

Dann trug Jonathan die [Geschichte der Weihnachtswatschen](#) vor.

Fast alle Anwesenden sangen zusammen das Lied der dicken roten Kerzen.

Und Silke las das [Gedicht vom geklauten Weihnachtsbaum](#) .

Nach dem Singen von "Zumba Zumba, Welch ein Singen" wurde die Kerze weitergegeben, und die Familie lud zu selbstgebackenem, Glühwein, und Kakao ein.

Somit ein perfekter Anfang des nun fünften Adenstedter Adventskalenders.

{gallery}2012/adventskalender/1-boeker{/gallery}

Danke an Felix Gieseemann